

Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères s'entretient avec le président de la CARICOM



La Havane, 8 décembre, (RHC)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Yvan Gil, s'est entretenu jeudi à Caracas avec Roosevelt Skerrit, Premier ministre de la Dominique qui assure la présidence tournante de la CARICOM, la Communauté des États de la Caraïbe.

Le visiteur a été informé des résultats du référendum consultatif du 3 décembre pour la défense de l'Essequibo, a indiqué le chef de la diplomatie vénézuélienne dans son compte X.

Il a souligné que lors du référendum, "les Vénézuéliens ont voté massivement en faveur de la défense de la Guayana Essequiba", nom que reçoit également le territoire en litige avec le Guyana.

Il a également fait part à Roosevelt Skerrit de la détermination du président Nicolas Maduro à régler le différend territorial avec le Guyana par des "négociations directes" et conformément à l'accord de Genève, afin de "garantir la paix dans la région, dans le respect de la souveraineté des deux pays et sans ingérence extérieure".

Le président du Brésil, Luiz Inacio Lula da Silva, a proposé jeudi son pays comme médiateur dans le conflit entre le Venezuela et le Guyana, lors du sommet du MERCOSUR, le Marché commun du Sud, qui se tient à Rio de Janeiro.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/341586-le-ministre-venezuelien-des-affaires-etrangeres-sentretient-avec-le-president-de-la-caricom>



Radio Habana Cuba